



EINLADUNG

35 Jahre Engagement weltweit –
20 Jahre Handicap International Deutschland

Donnerstag

3. Mai 2018

18:00 Uhr

Münchner Künstlerhaus

Lenbachplatz 8 80333 München



35 Jahre Handicap International

Es begann im Grenzgebiet zwischen Kambodscha und Thailand. Französische Ärzte versorgten Hunderte Männer, Frauen und Kinder, die durch Kugeln, Granatsplitter oder Minen verletzt oder verstümmelt wurden. Heute ist Handicap International in humanitären Notsituationen und langfristig in mehr als 300 Projekten in rund 60 Ländern dieser Welt aktiv.

20 Jahre Handicap International Deutschland

Das sind 20 Jahre unermüdliches Engagement für Menschen mit Behinderung und für die Schutzbedürftigsten. Menschlichkeit und Inklusion sind die Grundpfeiler der Arbeit von HI.

Wir wollen denjenigen Dank sagen, die in so vielfältiger Weise unermüdlich helfen. Darüber hinaus möchten wir auf erfolgreiche Projekte in der Vergangenheit zurückblicken und über aktuelle Einsätze informieren.





17.30 Uhr Einlass

Programm

18.00 Uhr Beginn

Begrüßung Susanne Wesemann (Geschäftsführerin) und Cedric Kemayou (Vorstandsvorsitzender) Handicap International Deutschland
Manuel Patrouillard (Geschäftsführer) Föderation Humanity & Inclusion

18.15 Uhr

Interview mit Gnep Smoeun, eines der ersten Kriegsopfer, das 1982 von HI-Gründer Jean-Baptiste Richardier eine Prothese erhielt

Ab 18.30 Uhr

- Rückblick auf 20 Jahre Handicap International und 35 Jahre Engagement weltweit
- Interaktive Thementische zu den einzelnen Arbeitsgebieten von HI
- Ausstellung barriere:zonen des Fotojournalisten Till Mayer
- Musikalisches Rahmenprogramm
- Get-together mit Fingerfood und Getränken

Moderation: Thomas Schiffelmann (Leiter Marketing)



Mitglied von:



humanity
& inclusion

barriere:zonen

LEBEN UND ÜBERLEBEN MIT
BEHINDERUNG WELTWEIT